

Une vague de twitts pour la levée du blocus



La Havane, 31 oct. (RHC).- Le comité international Paix, Justice et Dignité pour les Peuples, a appelé les amis de Cuba de par le monde à une vague de twitts pour exiger la levée du blocus.

Une note de cette organisation qui a son siège en Californie rappelle que demain Cuba présentera devant l'ONU un projet de résolution soulignant la nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier que les Etats-Unis appliquent contre Cuba.

Le comité international Paix, Justice et Dignité pour les Peuples relève que le vote écrasant, tous les ans de cette résolution depuis 1992 démontre la grande hypocrisie des administrations des États-Unis qui se sont succédées à la Maison Blanche, la manière dont elles passent outre aux mandats de l'ONU et l'isolement de l'empire le plus puissant du monde.

Les amis de Cuba sont invités à faire usage des étiquettes dont #NomasBloqueo, #Niunpasoatras et #UnblockCuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146048-une-vague-de-twitts-pour-la-levée-du-blocus>



Radio Habana Cuba